

14 Août 2016

## Route du Boeuf, à Saint Christophe en Brionnais (71)

(photos - texte Huguette Rhéty)

Anne-Marie et Didier Berband, assistés du CDTE 71 (Moulin de Nochize), peuvent être satisfaits. La ROUTE du BOEUF est devenue maintenant une Route incontournable ! Des attelages venus de l'Ain, de l'Allier, de l'Isère, du Rhône ou de l'Yonne s'étaient joints aux locaux pour une rando-découverte du Brionnais, dans la bonne humeur.

Après une halte à midi à Varenne-l'Arconce, les attelages finissaient par un défilé à Saint Christophe en Brionnais, où avait lieu, le soir, un pot-au-feu géant ! Quelques photos des préparatifs et du départ !

